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cada dia, é traduzir valores judaicos e noções transformadoras 
para todos no estado de São Paulo.

Hoje, agradeço, mais uma vez, a Alesp, por destacar, atra-
vés da distinção do Colar de Honra ao Mérito Legislativo. Já 
estamos fazendo a diferença na sociedade, temos muito para 
fazer. Eu queria fechar apenas lembrando que, por 30 anos, a 
Comunidade Shalom se dedicou a cuidar de deficientes inte-
lectuais, através da OAT, e isso permitiu a inclusão de muitas 
pessoas, que não teriam alternativa, a não ser pela Comunidade 
Shalom.

Quando começou a pandemia, nossas cozinhas ficaram 
sem trabalho, e, rapidamente, os voluntários decidiram cozinhar, 
preparar comida, e, hoje, 75 mil marmitas são preparadas em 
nossa cozinha, e distribuídas em São Paulo, para pessoas em 
condição de vulnerabilidade social.

Nós fazemos a nossa parte, para que a nossa cidade se 
torne um pouco mais inclusiva, um pouco mais solidária. Espe-
ramos poder fazer muito mais. E queria finalizar agradecendo 
uma benção, que falamos quando algo bom acontece conosco. 
(Expressão em língua estrangeira.) Nosso Deus do sagrado 
universo, fonte de querer tudo o que é de bom. Muito obrigado.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 
Agora convidamos a presença do rabino Joseph Saltoun para 
que receba o Colar do Mérito Legislativo.

* * *
- É feita a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo 

do Estado de São Paulo.
* * *
O SR. JOSEPH SALTOUN - Bom dia a todos neste evento 

tão maravilhoso. O nosso caro deputado Rodrigo abriu a nossa 
sessão solene com a benção da paz e aqui a pergunta, uma 
questão. é o que significa a paz, a não ser que seja uma harmo-
nia entre os diferentes, os opostos e a diversidade.

É o segredo da paz. Pessoas que andam juntas pensando 
na mesma forma, na mesma opinião, não têm discussão, não 
têm troca de opinião nem nada, nem crescimento e nem nada. 
Esta nossa vida está bem colorida com as diferenças e as diver-
sificações em todas as áreas.

De manhã ouvimos também o nosso Hino da Pátria amada 
e a questão sempre que aparece entre nós, rabinos, padres, pes-
soas da liderança religiosa: qual é a função da religião? Qual 
é o lugar, o espaço que a religião deve pegar ou preencher em 
nossa vida moderna, da tecnologia, do avanço, do progresso, da 
Ciência, da informática e assim por diante?

Qual é a função nossa como líderes? É uma questão que 
eu acho que cada rabino, cada padre, cada líder religioso tem 
que questionar, perguntar e contemplar todo dia, todo dia. Não 
é algo óbvio. Eu posso dar um exemplo. Como nós falamos, a 
paz é a base da harmonia entre os opostos, entre as dualidades. 
Então temos a nossa pátria, seja o Brasil...

Eu sou por acaso israelense e, aliás, nesta vida também 
talvez por acaso ou não nasci como judeu e avancei nessa vida 
judaica como rabino. E a gente fala que mais do que o rabino 
escolha o rabinato, é o rabinato que escolhe a pessoa para ser 
um rabino. Então temos a nossa pátria, a nossa pátria amada. A 
religião é o outro lado da pátria; é o lado mais materno, femini-
no. A pátria, a consciência patriarcal.

Nós ouvimos também da introdução do nosso querido 
amigo Gabriel falando sobre o patriarca Abraão, o fundador de 
todas as religiões monoteístas e também não faltou mencionar 
também a nossa matriarca, a Sara, para não esquecermos o 
outro lado. (Expressão em língua estrangeira.), o lado que apoia 
mesmo às vezes contradizendo um pouquinho, mas a contradi-
ção não é a base do mal, guerra ou briga.

Pelo contrário, se alguém tem uma outra opinião, uma opi-
nião que discorda com a minha opinião, é a minha chance para 
aprender o que está faltando na minha opinião do outro.

A mátria, a palavra matriarcal, essa é a função da religião. 
Igual à mãe, que acolhe os filhos incondicionalmente com amor, 
com carinho e suavemente consola nos momentos da dor, nos 
momentos de tristeza, nos momentos de depressão. Essa é a 
função da religião.

Eu vejo assim, para dar o apoio, para dar o outro lado da 
consciência patriarcal. E a função da religião e de todos os 
líderes religiosos é de abraçar a comunidade com tolerância, 
carinho, amor, sem julgamento. Da mesma forma que a mãe 
acolhe os filhos na hora de desespero, na hora de emergência, 
nós temos essa função.

E não importa seja um rabino, seja um padre, seja um 
imã, todos nós somos responsáveis, super-responsáveis para 
mostrar a toda a comunidade, ao mundo inteiro, na verdade, 
essa “modelidade”, de sermos modelos e não falhamos nessa 
função.

É uma função com que Deus abençoou a gente, para mos-
trar esse lado da fé. A religião judaica, sim: a história nos conta 
que Abraão e Sara foram os primeiros hebreus, que fundaram a 
religião judaica.

E nós estamos aqui, hoje, sendo prestigiados, honrados por 
sermos judeus, por fazermos parte da religião judaica. Mas não 
podemos esquecer a nossa função de abraçar, com todo cari-
nho, incondicionalmente, a todas as outras religiões.

Mesmo que sejam, mais uma vez, diferentes. Mas como eu 
já falei: a diferença só aumenta a perfeição e minha vontade de 
aperfeiçoar a minha opinião, meus estudos, meu avanço e, às 
vezes, as minhas virtudes.

Então, sou muito grato pela honra de todos vocês. Eu 
estou, também, muito contente com a presença de meus cole-
gas que fazem parte da comunidade judaica aqui em São Paulo 
e também do meu querido amigo, que chegamos a conhecer 
finalmente, o padre Henrique, da Aliança da Misericórdia. Nós 
fazemos há anos um trabalho; ele principalmente, eu só apoian-
do um pouquinho, de uma forma bem modesta.

Mas o que é importante é o abraço: o abraço com carinho, 
amor, com todos nós, e a vocês, pessoas que vieram da Comuni-
dade Shalom, da comunidade Arizal e também pessoas que me 
conhecem pessoalmente.

Sou muito grato por vocês terem compartilhado comigo, 
com todos os meus colegas e com todo o pessoal aqui, os pro-
fissionais, esse momento tão honrado, tão divino.

Obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Neste momento, quero convidar a querida Mariana Gottfried, 
voluntária da Comunidade Shalom, que vem aqui hoje receber, 
em nome da querida cantora Fortuna Safdié, o Colar de Honra 
ao Mérito Legislativo. (Palmas.)

* * *
- É feita a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo 

do Estado de São Paulo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

A Fortuna vai compartilhar conosco, agora, uma mensagem 
pessoal.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
Neste momento, também, eu convido o querido rabino 

Michel a compartilhar conosco uma mensagem especial para 
este momento. Acho que é um desafio, tanto meu quanto de 
todos os que estão aqui, acho que do público também, essa 
questão tecnológica.

Então, até eu mesmo me perdi um pouco na liturgia do 
ritual. Peço até desculpas, viu, (Inaudível.). Naquele momento, 
eu deveria ter convidado o rabino Michel. Mas achei que neste 
momento, agora, também seria muito oportuno.

* * *

A resposta judaica é: claro que sim. A resposta do Criador foi 
um simples: achem, sigam em frente.

Ou seja, façam exatamente aquilo que vocês sabem fazer. 
O grande milagre da abertura do mar foi a certeza absoluta 
de que ele abria. Desse modo, essa ordem ao célebre profeta 
Moisés foi e continua sendo exatamente o que vocês, represen-
tantes da comunidade judaica e da sociedade do estado de São 
Paulo continuam fazendo.

Portanto, vocês, cada um de vocês, diante desse oceano 
de obstáculos continuam realizando o milagre da abertura do 
Mar de Juncos, o Mar Vermelho, auxiliando assim a reescrever o 
futuro da nossa sociedade.

Nesse momento, faz-se necessário citar os nomes de céle-
bres pessoas que têm trabalhado para que nós aqui no estado 
de São Paulo tenhamos uma sociedade mais acolhedora, mais 
humanizada.

Assim, dentre tantas, citamos o querido rabino Adrián Got-
tfried, o rabino Joseph Saltoun, o rabino Michel Schlesinger, que 
infelizmente não pôde estar presencialmente conosco, como 
também a querida cantora Fortuna Safdié, mas se encontram 
virtualmente conosco.

O rabino Michel está atualmente trabalhando como rabino 
nos Estados Unidos em uma importante sinagoga em Nova 
York, após mais de 20 anos trabalhando como rabino da Con-
gregação Israelita Paulista e em prol da sociedade do estado de 
São Paulo como um todo.

Mas está devidamente representado pelo querido Ricardo 
Berkiensztat, presidente executivo da Federação Israelita do 
estado de São Paulo. Já a cantora Fortuna, como eu disse, por 
questões de saúde devido ao assunto pandêmico, está aqui 
hoje representada pela querida Mariana Gottfried.

Também contamos com a presença importante de persona-
lidades no trabalho beneficente cultural e social do estado de 
São Paulo e que hoje estão aqui sendo agraciados também - e 
serão agraciados com diploma - em honra ao valoroso trabalho 
social que cada um tem executado em meio a nossa sociedade 
e que vieram especialmente a esta Casa também para prestigiar 
nessa sessão solene de entrega da mais alta honraria deste 
palácio, a Medalha de Honra ao Mérito da Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo.

Particularmente, quero agradecer a Deus, em primeiro 
lugar, e também para amenizar de coração ao presidente da 
Mesa, ao querido deputado Rodrigo Gambale, pela disposição 
e pelo carinho em colocar essa sessão em pauta com tanto 
respeito e admiração.

Na verdade, quebrando um pouco os protocolos, deputado, 
eu sei um pouco do seu trabalho e sei do tanto que o senhor 
fez e faz em prol das minorias. Também quero agradecer a 
presença de todos que estão conosco de forma física pres-
tigiando neste momento e materializando neste momento 
essa tão importante e justa homenagem e reconhecimento e 
também todos que estão virtualmente conosco. Muito obrigado. 
(Palmas.)

O Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São 
Paulo é conferido pela Assembleia Legislativa, a Alesp, a pes-
soas naturais ou jurídicas brasileiras ou estrangeiras, civis ou 
militares que tenham atuado de maneira a contribuir para o 
desenvolvimento social, cultural e econômico de nosso estado, 
como forma de prestar-lhes pública e solenemente uma justa 
homenagem.

Neste exato momento, convidamos para que venha à fren-
te e receba o Colar de Honra ao Mérito Legislativo, em nome do 
rabino Michel Schlesinger, o senhor Ricardo Berkiensztat, presi-
dente executivo da Federação Israelita do Estado de São Paulo. 
(Palmas.) O rabino Michel Schlesinger, que está devidamente 
representado pelo senhor Ricardo...

Ah, desculpa, gente, vamos convidar, me perdoem, o rabino 
Michel em um outro momento. Convidamos, então, a presença 
do querido rabino Adrián Gottfried para que receba o Colar do 
Mérito Legislativo. (Palmas.)

* * *
- É feita a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo 

do Estado de São Paulo.
* * *
O SR. ADRIÁN GOTTFRIED - Bom dia, fico muito emocio-

nado de estar aqui hoje, sendo reconhecido. Quero expressar 
minha gratidão imensa à Alesp, Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, e ao nobre deputado Rodrigo Gambale, 
por ter me honrado, junto aos outros colegas, com este Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo, pelo 
meu trabalho.

Para mim é um privilégio, uma honra receber esta homena-
gem na Casa do Povo Paulista. Eu cheguei a esta cidade de São 
Paulo 30 anos atrás, e imediatamente me encantei pela cidade, 
e consegui mudar o plano original, que era ficar por dois anos - 
minha mulher Mariana é testemunha -, e já vão 30 anos de feli-
cidade, nesta cidade intensa, cosmopolita, que me conquistou.

Aqui nasceram meus três filhos, dois estão aqui também 
está aqui, minha futura nora também está aqui, e eles me 
impulsionaram a poder transformar e concretizar o projeto 
espiritual que é a Comunidade Shalom, da qual eu sou rabino 
sênior há 25 anos.

Honestamente, não sou muito bom para receber elogios. 
Porém, para mim, esta distinção é um pouco diferente. É dife-
rente que não é alguém da própria comunidade judaica que 
elogia, senão, é a Alesp, e isso me enche de orgulho.

Por outro lado, acredito que toda a Comunidade Shalom, 
que aqui é reconhecida, já que não tem nada mais gratificante 
para um rabino do que poder crescer junto com sua comunida-
de. Eu me sinto privilegiado pelo carinho das pessoas ao meu 
redor, que me oferecem tanto amor e tanto carinho. Na minha 
conta, eu recebo muito mais do que eu ofereço.

Todo mundo sabe que minha fonte de inspiração, de ener-
gia e de fortaleza vem da pessoa que ilumina meu coração, que 
é a minha melhor crítica, minha melhor amiga, minha alma 
gêmea, espiritualmente falando, e, talvez a primeira, e mais 
importante voluntária da Shalom, que é a Mariana, minha 
mulher, e, por isso, hoje também ela é reconhecida.

Quero agradecer também, nesta oportunidade, meus par-
ceiros, na sagrada tarefa de construir a comunidade, que são 
todos os voluntários da Comunidade Shalom - alguns estão 
aqui presentes, e outros virtualmente -, que ajudam com seu 
tempo, com seu talento, com seus recursos, a criar uma verda-
deira comunidade de relacionamentos.

Também agradecer os profissionais - alguns também estão 
aqui hoje - que trabalharam na Comunidade Shalom. Todos 
são especiais. Por isso, quero registrar publicamente a minha 
gratidão, e dizer o quão abençoado me sinto, por ter do meu 
lado seres humanos tão engajados para dividir a minha tarefa.

Uma sinagoga é grande ou pequena não apenas pela 
quantidade de sócios, pelas suas posses, pelo seu prédio. O 
que torna grande uma comunidade é seu projeto espiritual. Eu 
sou agradecido pela chance que eu tive, e tenho, a cada dia, de 
criar e seguir construindo a Comunidade Shalom, uma sinagoga 
plural, inclusiva e igualitária.

Nossa comunidade tem orgulho de ser uma sinagoga pau-
lista inserida na cultura brasileira, e conectada com a América 
Latina, consciente de sua responsabilidade ecológica para com 
o Planeta Terra, e, ainda que eu veja o mundo como um judeu, 
isso não significa que eu enxergue apenas o mundo judaico. Eu 
utilizo o filtro judaico para aprimorar elementos da sabedoria 
humana que contribuem para a melhoria da vida humana.

Na Shalom, queremos mostrar que nossa tradição espiritual 
tem, sim, uma mensagem relevante e significativa para todos 
os seres humanos, judeus e não judeus, e o que nós fazemos, a 

- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Muito obrigado pelas palavras, rabino Michel.
Neste momento, eu convido o Sr. João Montes, presidente 

da Apae de Mogi das Cruzes, a vir receber o diploma em honra 
ao trabalho dedicado ao tronco da beneficência e valorização 
cultural e social do estado de São Paulo. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Convido também, neste momento, a Sra. Mariana Gottfried, 
voluntária da Comunidade Shalom. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG 

- Também convido a vir aqui no plenário o Sr. Padre João Henri-
que, representando a Aliança da Misericórdia aqui na cidade de 
São Paulo. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Convido também a Sra. Yonemi Hamaguchi, presidente da Asete 
na cidade de Mogi das Cruzes. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. PRESIDENTE - RODRIGO GAMBALE - PSL - Gostaria 

agora de entregar esse merecido certificado por toda a orga-
nização estrutural do evento ao meu grande amigo Gabriel 
Grinberg, que é muito merecedor disso. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Encerrando esta cerimônia, convido para fazer uso da palavra o 
deputado estadual Rodrigo Gambale.

O SR. PRESIDENTE - RODRIGO GAMBALE - PSL - Mais uma 
vez quero agradecer, novamente, a presença de todos aqui 
hoje, na manhã desta segunda-feira. Um grande evento de 
homenagem e entrega e outorga do Colar de Honra ao Mérito 
à comunidade judaica e suas principais personalidades, uma de 
suas principais personalidades.

Quero agradecer mais uma vez a toda a equipe que nos 
deu a estrutura, agradecer à equipe da Assembleia Legislativa, 
tanto do pessoal do som, da técnica, de operação de vídeo 
também, a toda a estrutura oferecida pela Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, muito obrigado a todos os assessores que 
nos ajudaram, ao Gabriel Grinberg, que foi o grande idealizador 
e organizador também deste evento hoje aqui na Assembleia 
Legislativa.

E quero agradecer em especial aos assessores que comigo 
trabalham, a Débora e o João, que também passaram dias 
árduos organizando o evento com muito trabalho. Então foi 
muito importante para nós a presença e organização, e toda a 
atuação do João e da Débora hoje aqui no nosso evento.

Tem mais um certificado, não é, Gabriel?
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG 

- Sim. Então vou convidar o Sr. Ricardo Berkiensztat para vir 
receber então o seu diploma e compartilhar conosco algumas 
palavras.

* * *
- É feita a entrega de diploma.
* * *
O SR. RICARDO BERKIENSZTAT - Bom dia a todas e a todos, 

aos homenageados, rabino Adrián, meu amigo de muitos anos, 
o rabino Saltoun, a Mariana, a eterna morá Mariana, está 
representando a cantora Fortuna; agradecer o nobre deputado 
Rodrigo Gambale, que tive o prazer de conhecer hoje, uma 
jovem liderança política no estado de São Paulo.

E dizer que para a comunidade judaica é sempre um orgu-
lho estarmos nesta Casa, esta Casa da democracia, esta Casa 
de Leis, que tão bem representa o mosaico do nosso estado.

No momento em que nós voltamos a ter que discutir 
democracia, que é uma coisa que eu achava que já tinha pas-
sado, não é? Mas nós temos que discutir novamente Direitos 
Humanos, democracia.

Nada como estar aqui nesta Casa, que sempre lutou pela 
população do estado de São Paulo, por suas diferenças, pela 
forma como as pessoas têm de agir, de pensar, e pela liberdade 
que as pessoas têm que ter para serem o que elas são, e não 
seguir um padrão idealizado por “A”, “B”, ou “C”, para que a 
gente possa sempre estar nesta Casa, respeitando, falando em 
paz, respeitando as minorias, respeitando as maiorias, e que a 
gente possa, enfim, viver um mundo melhor.

Que essa pandemia nos traga lições positivas, que a gente 
saia maior disso, que a gente saia mais humano disso, que a 
gente salve vidas com um prato de comida, com um abraço, 
com apoio e com vacina.

Obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - GABRIEL GRINBERG - 

Agora o deputado estadual Rodrigo Gambale vem compartilhar 
conosco as palavras de encerramento desta sessão solene.

O SR. PRESIDENTE - RODRIGO GAMBALE - PSL - Bom, 
esgotado o objeto da presente sessão, eu agradeço as autori-
dades, a minha equipe, os funcionários do serviço de som, de 
taquigrafia, de fotografia, do serviço de atas, do cerimonial, da 
Secretaria Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, TV Alesp, 
pela cobertura no evento de hoje, das assessorias da Polícia 
Militar e também Civil, bem como todos que, com suas presen-
ças, colaboraram para o pleno êxito desta solenidade. Um bom 
dia a todos. Mais uma vez, muito obrigado.

Está esgotado o objeto da presente sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão.
* * *
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62ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: MARCIO NAKASHIMA, CARLÃO PIGNATARI e 
ALEX DE MADUREIRA

Secretaria: GIL DINIZ, TENENTE NASCIMENTO, DOUGLAS 
GARCIA, CORONEL NISHIKAWA, PAULO LULA FIORILO e JOSÉ 
AMÉRICO LULA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - MARCIO NAKASHIMA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - PAULO LULA FIORILO
Menciona e exibe imagens de visita aos municípios de 
Itaóca e Apiaí, onde recebeu títulos de cidadão. Destaca 
a necessidade de melhorias na infraestrutura das cidades 
citadas. Relata que esteve em diversas outras cidades 
do Vale do Ribeira. Denuncia e mostra imagens de 
desbarrancamento em rodovia que liga a cidade de Itaóca 
a Bom Sucesso. Reflete sobre a necessidade de melhorias 
nesta região.
3 - PAULO LULA FIORILO
Pela ordem, solicita a suspensão da sessão até as 16 horas 
e 30 minutos, por acordo de lideranças.

4 - PRESIDENTE MARCIO NAKASHIMA
Defere o pedido e suspende a sessão às 14h46min.
ORDEM DO DIA
5 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h40min. 
Coloca em discussão requerimento de urgência ao PR 
24/21.
6 - DOUGLAS GARCIA
Solicita uma verificação de presença.
7 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença. Presta esclarecimentos acerca de 
situação envolvendo a remuneração dos estagiários desta 
Casa. Interrompe a verificação de presença, ao constatar 
quórum.
8 - DOUGLAS GARCIA
Discute o requerimento de urgência ao PR 24/21.
9 - ADALBERTO FREITAS
Para comunicação, pede ao deputado Douglas Garcia que 
respeite os seus pares.
10 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Dá as boas-vindas ao vereador Alan Figueiredo Marçal, da 
Câmara Municipal de Catanduva, em visita a esta Casa. 
Coloca em votação requerimento, do deputado Gil Diniz, 
solicitando o adiamento da discussão do requerimento de 
urgência ao PR 24/21. Solicita ao deputado Douglas Garcia 
que não use termos ofensivos para qualificar os demais 
parlamentares.
11 - DOUGLAS GARCIA
Discute o requerimento de adiamento da discussão do 
requerimento de urgência ao PR 24/21, em nome do PTB.
12 - JANAINA PASCHOAL
Discute o requerimento de adiamento da discussão do 
requerimento de urgência ao PR 24/21, em nome do PSL.
13 - GIL DINIZ
Para questão de ordem, faz questionamento acerca das 
discussões em curso.
14 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Presta esclarecimentos ao deputado Gil Diniz.
15 - VALERIA BOLSONARO
Discute o requerimento de adiamento da discussão do 
requerimento de urgência ao PR 24/21, em nome do PRTB.
16 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em votação e declara rejeitado o requerimento de 
adiamento da discussão do requerimento de urgência ao 
PR 24/21.
17 - DOUGLAS GARCIA
Solicita uma verificação de votação.
18 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
19 - GIL DINIZ
Para questão de ordem, faz indagações sobre o processo 
de votação.
20 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Presta esclarecimentos ao deputado Gil Diniz.
21 - JANAINA PASCHOAL
Declara obstrução do PSL ao processo de votação.
22 - PROFESSORA BEBEL
Declara obstrução do PT ao processo de votação.
23 - ISA PENNA
Declara obstrução do PSOL ao processo de votação.
24 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Registra as manifestações.
25 - DOUGLAS GARCIA
Para questão de ordem, pergunta acerca do quórum 
necessário para aprovar ou rejeitar o requerimento em 
votação.
26 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Presta esclarecimentos ao deputado Douglas Garcia.
27 - BRUNO GANEM
Declara obstrução do Podemos ao processo de votação.
28 - MILTON LEITE FILHO
Declara obstrução do DEM ao processo de votação.
29 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Registra as manifestações.
30 - GILMACI SANTOS
Para questão de ordem, faz pergunta sobre o processo de 
votação.
31 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Presta esclarecimentos ao deputado Gilmaci Santos.
32 - MARCOS ZERBINI
Declara obstrução do PSDB ao processo de votação.
33 - MARTA COSTA
Declara obstrução do PSD ao processo de votação.
34 - SEBASTIÃO SANTOS
Declara obstrução do Republicanos ao processo de votação.
35 - DOUGLAS GARCIA
Declara obstrução do PTB ao processo de votação.
36 - EDSON GIRIBONI
Declara obstrução do PV ao processo de votação.
37 - ARTHUR DO VAL
Declara obstrução do Patriota ao processo de votação.
38 - VALERIA BOLSONARO
Declara obstrução do PRTB ao processo de votação.
39 - HENI OZI CUKIER
Declara obstrução do Novo ao processo de votação.
40 - GIL DINIZ
Declara obstrução ao processo de votação.
41 - PROFESSOR WALTER VICIONI
Declara obstrução do MDB ao processo de votação.
42 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Registra as manifestações. Parabeniza os deputados 
Cezar e Castello Branco, que fazem aniversário. Anuncia 
a presença dos Srs. Marcos Quinha, prefeito de Iaras, 
acompanhado pela deputada Carla Morando; Cateto, 
Rafael e Orlando, vereadores do PSDB; e Haroldo, 
representante do Sinditêxtil.
43 - ANALICE FERNANDES
Para comunicação, lembra aos vereadores presentes a 
realização, em breve, das prévias do PSDB.
44 - ANDRÉ DO PRADO
Declara obstrução do PL ao processo de votação.
45 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Registra as manifestações. Dá conhecimento do resultado 
da verificação de votação, que não atinge quórum 
suficiente para deliberação.
46 - GIL DINIZ
Para questão de ordem, apresenta pergunta a respeito do 
art. 191 do Regimento Interno, que trata da deliberação de 
requerimentos de adiamento de discussão.
47 - MAJOR MECCA
Discute o requerimento de urgência ao PR 24/21.
48 - ALEX DE MADUREIRA
Assume a Presidência.
49 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência.
50 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, parabeniza o presidente Carlão 
Pignatari por vetar, quando ocupava interinamente o 
Governo do Estado, projeto de lei que extinguia a meia-
entrada em São Paulo.
51 - GIL DINIZ
Discute o requerimento de urgência ao PR 24/21 
(aparteado pelo deputado Carlos Giannazi).


